Sachberichte 2021

Der Verein zur Förderung der Prävention in MV e. V. übernimmt die Trägerschaft von Projekten, die der Koordinierung, der Information und der Fortbildung auf den Gebieten der Prävention und der Gesundheitsförderung in MV dienen, die Kontakte zu nationalen und internationalen Institutionen zum Zwecke der Zusammenarbeit pflegen sowie relevante Schwerpunkte in die soziale, bildungspolitische und medizinische Arbeit verschiedener Institutionen integrieren. Die Projektaufgaben werden mit der Landesregierung abgestimmt.

Im Einzelnen handelt es sich vor allem um folgende Projekte:

- 1. Landeskoordinierungsstelle für Suchtthemen MV (LAKOST)
- 2. Landesfachstelle Glücksspielsucht MV
- 3. Landesfachstelle für sexuelle Gesundheit und Familienplanung MV (inteam)
- 4. Qualitätssicherung des Projektes babybedenkzeit in MV
- 5. Qualitätsrahmen des Landesprogrammes Familienhebammen und Familien-Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen in Mecklenburg-Vorpommern "Landesfachstelle Familienhebammen in MV – LaFam"

und weitere Projekte, wie z.B. die Internetseiten <u>www.medienwissen-mv.de</u> und <u>www.sexuelle-gesundheit-mv.de</u>.

Im Rahmen der Zuwendungen durch das LAGuS MV werden zu all den Projekten entsprechende Sachberichte gefertigt und dem Land zur Verfügung gestellt.

Diese Berichte werden ab dem 01.09.2022 vollständig auf der Homepage des Vereins (<u>www.praevention-mv.de</u>) veröffentlicht.

Bei Interesse an einzelnen Berichten wenden Sie sich bitte an den Geschäftsführer des Vereins unter gf@praevention-mv.de.